
ACTA 10. Gestión de ramas 
 

A día 27 de Octubre, nos reunimos (por orden alfabético):  

GARCÍA NIETO, DIEGO  

LEÓN RIEGO, JOSÉ MIGUEL  

MARTÍN MAROTO, SERGIO 

PACHÓN JIMÉNEZ, ANDRÉS  

SIERRA SILVA, SAMUEL  

UTRERA JAÉN, DANIEL 

 

OBJETIVOS DE LA REUNIÓN  
 

Los objetivos de la reunión eran trabajar sobre el entregable final en el 

apartado de gestión de las ramas, presentar al profesor una propuesta de 

comunicación y plantear preguntas para los creadores de AGORA-VOTING que serían 

respondidas en la próxima clase. 

 

CONCLUSIONES  
 

Durante la sesión hemos debatido sobre las preguntas que podríamos hacer a 

los creadores de AGORA-VOTING. Se redactaron varias preguntas y posteriormente 

fueron subidas al Wiki. 

Por otra parte el grupo se reunió con el profesor para mostrar el estado del 

código y para proponer formas de comunicación con otros grupos. Se decidió crear un 

foro de comunicación que deberíamos empezar a usar para ponernos en contacto con 

el resto de grupos. 

  



HOJA DE FIRMAS 
 

Se firmará la siguiente hoja como prueba presencial y de confirmación por todo lo que se ha 

tratado en el acta del día. 

 

 

 

 

GARCÍA NIETO, DIEGO              LEÓN RIEGO, JOSÉ MIGUEL 

 

 

 

 

MARTÍN MAROTO, SERGIO                                                                         PACHÓN JIMÉNEZ, ANDRÉS 

                          

 

 

 

SIERRA SILVA, SAMUEL                                                                                       UTRERA JAÉN, DANIEL 

                       

 

 

 

 

A día 27 de Octubre, 2014, Sevilla 

 

 

 

SERGIO MARTÍN MAROTO – LÍDER 


